

COPIE

Monsieur le chef d'état-major de l'armée de l'air
Etat-major de l'Armée de l'Air, 5 bis Av. de la Porte de Sèvres
75509 Paris cedex 15

Mon général,

Faut-il que tu aies une piètre idée de toi-même en gazant (ou laissant gazer), par épandage aérien (CHEMTRAILS) les Français que tu es pourtant sensé défendre (contre un ennemi venant du ciel !!!), dont toi-même, ta famille, tes camarades de promo, tes officiers, tes sous-officiers

Tu autorises les avions de l'US AIR FORCE/OTAN à bombarder la France, jour et nuit, sans relâche, de produits chimiques neurotoxiques dégradant la santé humaine et l'environnement, destinés à nous endormir chimiquement, à nous transformer en robots et à nous faire mourir à petit feu [ou en masse comme en août 2003 : 20 000 morts en France en 20 jours, 70 000 morts en Europe de l'ouest !] (1). Plus est, tu guides toi-même ces avions volant dans l'espace aérien militaire via la base aérienne du Mont Verdun à Lyon, te rendant ainsi complice d'un génocide planétaire, sous couvert d'une soi-disant lutte contre le réchauffement climatique. Et pendant ce temps, nous, pauvres citoyens rampants incrédules, pensons que tu es là pour nous défendre !!!

Cela ne t'empêche-t-il pas de dormir d'être un traître à ton pays, co-auteur d'un crime contre l'humanité et, à tout le moins, participant actif à cette opération machiavélique décidée outre-Atlantique ? Le droit pénal français, l'ignores-tu, punit le complice d'un crime (ici imprescriptible !) de la même peine que son auteur. Ne crains-tu pas d'être jugé très prochainement et de te retrouver derrière les barreaux avec ton supérieur, le Chef d'Etat-Major des Armées qui osait prétendre récemment, sur une radio nationale, « avoir pour mission de défendre les Français » ?

Déjà deux députés courageux ont publié une question écrite au Journal Officiel sur ces épandages chimiques et bactériologiques (avec une réponse guignolesque du Gouvernement) ; demain sans doute des Sénateurs, comme en Italie, suivront... Quant à toi, vent tournant et opinion publique aidant, tu risques de te retrouver, comme tes prédécesseurs, nu et sans gloire.... avec les yeux pour pleurer. Pire peut-être, mettras-tu des vies de souffrance à réparer ton infamie. Réfléchis un peu ! Es-tu sur Terre pour te faire du mal, et faire du mal à ceux dont tu as la charge ?

Les lecteurs/acteurs en copie de cette lettre, soucieux de leur santé, de leur environnement et de leur pays (2) auront ici à cœur de mesurer leur propre responsabilité pour dénoncer ce crime odieux, inimaginable du temps du général de Gaulle, pour ne remonter qu'à Lui. Puissent-ils se mettre debout, dire NON, ça suffit, et prendre toutes les mesures utiles et nécessaires...

Mon général, tu vaux mieux qu'une simple potiche FM bardée de diplômes et de décorations ; tu peux complètement inverser la situation et redevenir un Humain Digne et Libre, un Héros au sens noble du terme. L'oseras-tu ? TU PEUX TOUT ET TU N'ES PAS SEUL ! En toute Amitié, cher Frère.

Un ex-camarade de promo...

- (1) Cf film Youtube « Bye bye blue sky », livre « Chemtrails, les tracés de la mort » de Nenki, association Acseipica, etc. etc.
(2) La France et ses habitants (explosion d'Alzheimer actuellement), ses air, eau, sol, sont depuis 12 ans pollués, contaminés et empoisonnés par des nanoparticules polymérisées d'aluminium, baryum, strontium, titane, une bonne partie de ces produits étant payée sur le budget de la Défense, Monsanto quant à lui commercialisant des semences résistant à l'aluminium !